

Après Philippe Vardon et avant Christian Estrosi, c'est au tour de Patrick Allemand d'officiallement lancer sa campagne pour les Municipales 2020 à Nice. Le 19 décembre, il a inauguré sa permanence au 3 rue Dalpozzo. Il souhaite que cette permanence soit « *un lieu de réflexion, de proposition et de partage* ».

De nombreux soutiens sont venus assister à cette soirée. Parmi eux, Christine Dorejo et Paul Cuturello, membres avec lui du groupe « Un autre avenir pour Nice » au conseil municipal, à qui il a tenu à rendre hommage « *un groupe impliqué et exemplaire* ». Autre soutien, celui de Nicolas Delaire de l'Union des Démocrates et des Ecologistes qui participe depuis son lancement à Nice au Cœur, la plateforme citoyenne créée par Patrick Allemand en 2016. « *Il y a un rassemblement des forces pour changer Nice. La ville a besoin d'écologie et de social comme toutes les grandes villes de France... Patrick Allemand ouvre une perspective. Comme nous il veut créer des passerelles entre écologie et progressisme* » explique Nicolas Delaire. Excusé à cause d'un imprévu professionnel, Xavier Garcia a été le grand absent de cette première assemblée (il est finalement arrivé plus tard dans la soirée). Après de nombreux rebondissements en interne au mois de septembre, le 1er secrétaire du PS 06 soutiendra bien la candidature de Patrick Allemand aux municipales. « *Xavier sera mon 3e de liste, conformément à l'engagement que j'avais pris auprès de lui il y a des mois, et ce ne sont pas les péripéties de l'automne qui me feront faire une entorse à la parole donnée* ».

« **De leçons à recevoir de personne !** »

Le candidat c'est ensuite exprimé sur la prochaine échéance électorale : « *Si je suis candidat pour cette élection, pour relever ce défi, c'est parce que vous avez été nombreux à me dire que j'étais utile à ma ville et utile à la gauche.* » Pour Patrick Allemand, si le peuple de gauche l'a choisi, c'est autant pour son bilan que pour son projet. Il revendique, une opposition constante à l'actuelle équipe en place, aux différents budgets votés ainsi qu'au tunnel du tramway « *Nous sommes la gauche qui ne renonce pas et nous n'avons de leçons à recevoir de personne. Que ceux qui nous qualifient d'opposition de salon, regardent ce que votent leurs élus quand ils sont à la Métropole. Quand on a des élus proches des Insoumis ou des Communistes, qui votent systématiquement avec Christian Estrosi parce qu'ils sont maires, on est mal placé pour juger les autres* » une allusion à l'autre liste de Gauche qui se présente à Nice, Viva ! .

Deux propositions du projet

Si son projet n'est pas encore connu, il a profité de cette soirée pour présenter deux propositions du futur programme liées à l'éducation. « *Toutes les écoles maternelles et primaires seront ouvertes de 7h30 à 18h30. L'accueil sera gratuit et les enfants déposés entre 7h30 et 7h50, ils pourront prendre leur petit-déjeuner sur place. Nous voulons mettre un terme au stress du matin et aux embouteillages.* » L'autre mesure concerne la

restauration « *nous allons ouvrir les cantines à tous les enfants dont les parents le souhaitent. Y compris s'ils ne travaillent pas ou s'ils sont en recherche d'emploi. Nous ne voulons plus qu'un enfant soit privé de cantine car le moment du repas est important pour l'enfant et sa socialisation* ». L'objectif de ce programme : « *changer la vie au quotidien* ».

Dans les prochaines semaines, Patrick Allemand devrait présenter les futurs membres de sa liste ainsi que de nouvelles propositions « qui provoqueront certainement des débats » promet le candidat...

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)